

RAYONS EN ACCÈS LIBRE « LES LIVRES QUI VOYAGENT »

Le concept « Les livres qui voyagent » prend son inspiration des bibliothèques de Montréal qui offrent à la population des livres en accès libre. Ainsi, on retrouve dans quelques secteurs de la ville des boîtes à livres à la disposition des citoyens. Aucun tarif, aucune limite d'emprunts, aucune date de retour.

Une invitation est lancée aux élèves et aux membres du personnel à faire un don d'un livre pour garnir les nouveaux rayons. Un seul critère doit être respecté : ce livre doit avoir été significatif pour vous.

L'échange est encouragé! En effet, si vous avez repéré un livre qui vous intéresse nous vous recommandons de déposer un autre titre en échange; ceci permettra de renouveler les titres et de conserver des étagères bien garnies.

